

# Tanzen:

## Acht Saarlouiser Paare bei Landesmeisterschaft

**Saarlouis.** Mit insgesamt acht Paaren sind die Saarlouiser Vereine Melodie und Rubin bei den Tanzsport-Saarlandmeisterschaften vertreten, die an diesem Samstag in der Neunkircher Gebläsehalle ausgetragen werden. Die kombinierte Gruppe Senioren II A/S Latein ist dabei fast so etwas wie eine Melodie-Clubmeisterschaft: Klare Favoriten sind Rolf und Iris Pernat vor ihren Vereinsfreunden Wendelin Hilt und Heidi Groß sowie Patrick und Andrea Warken. Im Jugendcup Standard treten gleich drei Paare von Rubin an: Gabriel Linenko und Alina Krivoseev, Lukas Ulrich und Angela Marie Maul sowie Julius Maul und Marie Ulrich.

Ausrichter der Titelkämpfe ist der 2008 gegründete Verein Dancepoint Neunkirchen, es starten mehr als 60 Paare aus neun Vereinen. Die Wettbewerbe beginnen um 11.30 Uhr, die Veranstaltung endet um 16.30 Uhr mit der Vorrunde der Hauptgruppe S-Latein. Die Entscheidung über den Titel fällt dann ab 19.30 Uhr im Rahmen der 4. Neunkircher Neujahrs-Tanz-Gala. *om*

● *Karten gibt es an der Tageskasse. Weitere Infos wie Zeitplan und Starterliste unter [www.tanzen-slt.de](http://www.tanzen-slt.de).*